



Verbandsgemeinde **Betzdorf-Gebhardshain**

Wer ist mein Ansprechpartner für eine ehrenamtliche Mitarbeit?

Zusätzliche Fahrerinnen und Fahrer sowie Telefonisten und Disponenten sind bei uns gerne gesehen. Hierzu und für alle Fragen rund um das Thema Bürgerfahrdienst in der Verbandsgemeinde Betzdorf-Gebhardshain stehen Ihnen gerne zur Verfügung:

der Kümmerer der Projekte-Gruppe,
Klemens Löb

Telefon 02747/913157
Mobil 0160/95257080
E-Mail: klemens.loeb@t-online.de

der Mitarbeiter in der Verwaltung,
Wolfgang Weber

Telefon 02741/291-440,
E-Mail: buengerbus@vg-bg.de



Bürger fahren für Bürger



Der Bürgerfahrdienst ist ein kostenfreier Service der Verbandsgemeinde Betzdorf-Gebhardshain.



BÜRGER FAHRDIENST



Bürger fahren für Bürger

Aus der Projekte-Gruppe „Bürgerbus“ der Ehrenamtsinitiative „Ich bin dabei“ entstand im Jahr 2017 die Idee für einen Bürgerfahrdienst in der Verbandsgemeinde Betzdorf-Gebhardshain. Seit Ende August 2018 ist der Bürgerfahrdienst im Betrieb. Ehrenamtliche Fahrerinnen und Fahrer holen Sie dabei von zu Hause ab und bringen Sie bei Bedarf auch wieder zurück. Der Bürgerfahrdienst versteht sich dabei als sinnvolle Ergänzung zum öffentlichen Personennahverkehr (ÖPNV), da im ländlichen Raum nicht überall bzw. nur zu bestimmten Zeiten Buslinien angeboten werden, aber auch oftmals der nächste Weg zur Haltestelle für den nachstehend genannten Personenkreis auf Grund der gesundheitlichen bzw. körperlichen Einschränkungen unerreichbar ist. Auch kann und will er nicht das Angebot von Taxiunternehmen ersetzen, die zu jeder Zeit in Anspruch genommen werden können.

Wen fahren wir?

Der Bürgerfahrdienst dient älteren und/oder aus gesundheitlichen Gründen bewegungseingeschränkten Personen, die nicht mehr selbständig mobil sind und/oder auch sonst keine Mit-/Fahrgelegenheit haben.

Wohin fahren wir?

Grundsätzlich fahren wir nur Ziele innerhalb der Verbandsgemeinde Betzdorf-Gebhardshain an. Als Ausnahmen werden das DRK-Klinikum in Kirchen (Sieg) sowie das Freizeitbad Betzdorf-Kirchen auf dem Molzberg angefahren.

Zu welchen Zeiten steht der Bürgerfahrdienst zur Verfügung?

Das Projekt wird durch Ehrenamtliche getragen, wir fahren an drei Tagen innerhalb der Woche:

dienstags und donnerstags in der Zeit von 08:00 Uhr bis 12:00 Uhr sowie von 13:00 Uhr bis 18:00 Uhr, **freitags** von 08:00 Uhr bis 12:00Uhr.

Wo kann ich meine Fahrwünsche anmelden?

Fahrwünsche können über den Telefondienst geäußert werden:

montags und mittwochs in der Zeit von 14:30 Uhr bis 16:30 Uhr
Telefon 02741/291-291

Außerhalb der vorgenannten Zeiten können keine Fahraufträge entgegen genommen werden. Fahrwünsche können für die jeweils drei nachfolgenden Fahrtage aufgenommen werden.

Nennen Sie bei der Reservierung Ihren Namen, die telefonische Erreichbarkeit und die Anschrift, an der Sie abgeholt werden möchten. Teilen Sie bitte die Uhrzeit, den Zweck und das Ziel der Fahrt mit. Für eine evtl. Rückfahrt benötigen wir ebenfalls Angaben zum Abholort und der Uhrzeit.

